

ABSTRAK

Setiyawan. 2018. *Makna Kematian Menurut Lansia Pengikut Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah (Studi Fenomenologi Di Desa Podorejo Kec. Sumbergempol Kab. Tulungagung)*. Skripsi, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi, IAIN Tulungagung, Pembimbing, Arman Marwing, S. Psi, M. A

Kata Kunci : Makna Kematian, Lansia, Thoriqoh Qodiriyah wa Naqsyabandiyah(TQN)

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh adanya fenomena lansia yang berupaya mempersiapkan kematian.. Dalam hal ini, peneliti ingin mengetahui tentang lansia yang mengikuti Thoriqoh Qodiriyah wa Naqsyabandiyah memaknai kematian yang akan dihadapi. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah (1)Untuk mengetahui makna kematian menurut Lansia Pengikut Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah (2)Untuk mengetahui apa saja yang dipersiapkan Lansia Pengikut Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah dalam menghadapi Kematian (3)Untuk mengetahui kondisi psikologis Lansia Pengikut Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah menghadapi Kematian.

Dalam penelitian ini jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan empat orang lansia berjenis kelamin laki-laki, yaitu empat orang laki-laki yang aktif mengikuti kegiatan amaliyah Thoriqot Qodiriyah wa Naqsyabandiyah.

Hasil penelitian menunjukan bahwa lansia pengikut TQN memaknai kematian bukanlah akhir segalanya, dikarenakan setelah kematian masih ada kehidupan berikutnya. Selain itu, mereka berkeyakinan bahwa setelah mati, manusia akan bertemu Tuhan. Lansia pengikut TQN memiliki beberapa cara dalam mempersiapkan kematian, yaitu dengan mempertebal keimanan kepada Tuhan, memperbanyak dzikir dan mengingat Tuhan, mendekatkan diri kepada Tuhan, mengurangi cinta dunia dengan cara mempelajari tasawuf. Melakukan amaliyah dan ibadah semata-mata sebagai upaya mempertebal rasa iman. Meningkatkan kualitas ibadah dan mencari bekal sebanyak-banyaknya. Sehingga, setiap hari dalam kehidupan manusia adalah persiapan kematian. Lansia pengikut TQN memiliki kondisi psikologis yang beragam. beberapa subjek merasa optimis dan tidak takut menghadapi kematian. Selain itu, ada juga subjek yang masih memiliki rasa takut menghadapi kematian dikarenakan merasa kurang mempunyai bekal yang cukup. Hasil penelitian ini diharapkan mampu memberikan kontribusi berupa pemahaman baru tentang makna kematian dan rasa optimis dalam menghadapi kematian yang pasti akan datang.

ABSTRACT

Setiyawan. 2018. Meaning of Death According to the Elderly Followers *Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah* (Phenomenology Study in Podorejo Village Sub-District Sumbergempol District of Tulungagung). Thesis, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Department of Sufism and Psychotherapy, State Islamic Institute of Tulungagung, Advisor, Arman Marwing, S.Psi, M.A

Keywords: Meaning of Death, Elderly, *Thoriqoh Qodiriyah wa Naqsyabandiyah*

Research in this thesis is motivated by the existence of elderly phenomenon that seeks to prepare death. In this case, researchers want to know about the elderly who follow *Thoriqoh Qodiriyah wa Naqsyabandiyah* interpreted the death to be faced. The purpose of this study is (1) To know the meaning of death according to Elderly Followers *Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah* (2) To know what is prepared Elderly Followers *Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah* in the face of Death (3) To know the psychological condition of Elderly Followers *Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah* in the face of death.

In this research type of research used is qualitative research with phenomenology approach. Data collection methods used is observation, interview and documentation. This study uses four elderly men, namely four men who actively participate in the activities of *Amaliyah Thoriqot Qodiriyah wa Naqsyabandiyah*.

The results showed that elderly followers *Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah* meaning death is not the end of everything, because after death there is life next. In addition, they believe that after death, people will meet their God. Elderly followers of *Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah* have several ways of preparing for death, by strengthening the faith in God, multiplying *dhikr* and remembrance of God, drawing closer to God, reducing the love of the world by studying *tasawwuf*. Doing *amaliyah* and worship solely as an effort to strengthen the sense of faith. Improving the quality of worship and finding supplies as much as possible. Thus, every day in human life is the preparation of death. Elderly followers of *Thoriqot Qodiriyah Wa Naqsyabandiyah* have diverse psychological conditions. Some subjects are optimistic and not afraid of death. In addition, there are also subjects who still have the fear of facing death due to feel less have enough supplies. The results of this study are expected to contribute to a new understanding of the meaning of death and optimism in the face of death that will come.

الملخص

سيتيawan. عام 2018. معنى الموت وفقاً للمسنين المتابعون الطريقة قديرية والنقاصابндية (دراسة الطواهر في قرية فودوريجو دون المنطقة سومبiringimbol منطقة تولونج اجونج). الأطروحة، كلية أصول الدين الأداب والدعوة، قسم التصوف والعلاج النفسي، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج، المشرف، عرمان مروينج، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: معنى الموت، المسنين، الطريقة قديرية والنقاصابندية

يتم تحفيز البحث في هذه الأطروحة من خلال وجود ظاهرة المسنين التي تسعى إلى إعداد الموت. في هذه الحالة، أراد الباحثون للتعرف على المسنين الذين يتبعون الطريقة قديرية والنقاصابندية تفسير الموت التي قد تواجهها. أما بالنسبة للأهداف هذه الدراسة تم (1) لمعرفة معنى الموت زفقاً للمسنين المتابعون الطريقة قديرية والنقاصابندية. 2) لمعرفة ما كانت على استعداد المسنين المتابعون الطريقة قديرية والنقاصابندية في مواجهة الموت (3) لمعرفة حالة نفسية المسنين المتابعون الطريقة قديرية والنقاصابندية في تواجه الموت.

في هذا النوع من البحوث المستخدمة يتم البحث النوعي مع نهج علم الظواهر. طرق جمع البيانات المستخدمة هي المراقبة والمقابلة والتوثيق. استخدمت هذه الدراسة أربعة من المسنين بين الجنسين من الذكور، والرجال الأربع الذين شاركوا بنشاط في العمادة الطريقة قديرية والنقاصابندية. وأظهرت النتائج أن المسنين المتابعون الطريقة قديرية والنقاصابندية قد لا يكونوا نهاية كل شيء، لأنه بعد الموت هناك حياة تالية. بالإضافة إلى ذلك، فإنهم يعتقدون أنه بعد الموت، سيجتمع الناس مع ربهم. لدى المسنين يتبعون الطريقة قديرية والنقاصابندية طرق عديدة للاستعداد للموت، بتعزيز الإيمان بالله، وتكرار الذكر والذكرة، والتقرب إلى الله، وتقليل حب العالم من خلال دراسة التصوف. القيام بالعبادة والعبادة فقط كجهد لتعزيز الشعور بالإيمان. تحسين جودة العبادة والعثور على اللوازم قدر الإمكان. وهكذا، كل يوم في حياة الإنسان هو إعداد الموت. أتباع ثوريقوت قديريا ونقاصابندية المسنين لديهم أوضاع نفسية متنوعة. بعض المواضيع متفايرة ليست خائفة من الموت. وبالإضافة إلى ذلك، هناك أيضاً الموضوع الذي لا يزال لديه الخوف من مواجهة الموت بسبب شعور أقل دينا مخزون كافٍ. ومن المتوقع أن تسهم في فهم جديد لمعنى الموت وشعور بالتفاؤل في مواجهة الموت الذي سيأتي بالتأكيد نتائج هذه الدراسة.